



C'est ce qui ressort d'un document signé par le président du sénat et 170 autres leaders de la région de l'ouest Cameroun, ce vendredi 28 juin.

En effet, le sénateur Marcel Niat Njifenji et ces autres grandes personnalités, invitent les ressortissants de la région de l'ouest et les Bamilékés en particulier au calme et respect envers le président de la république Paul Biya. Cette intervention répond à la manifestation survenue à l'hôtel intercontinental de Genève le 25 juin.

En plus du président du sénat, nous notons des élites comme : Jean Nkueté, secrétaire général du RDPC ; Emmanuel Nganou Djoumessi ministre des Travaux Publics ; Célestine Ketcha Courtès ministre de l'Habitat et du Développement Urbain ou encore Jean De Dieu Momo, ministre délégué auprès du ministre de la Justice.

Ils rappellent *«aux ressortissants de la Région de l'Ouest, où qu'ils se trouvent et sans discrimination de leurs opinions politiques, que le respect dû au Chef est le pilier de l'ordre et de la stabilité»* et exhortent *«tous les ressortissants de la Région de l'Ouest, installés à l'étranger, à être de dignes ambassadeurs du Cameroun et à défendre l'image de marque de notre pays»*.